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Santa Marta renueva la 
climatización del Sociocultural
• También se está 
retocando la 
iluminación de la           
plaza de los Abuelos 
 
• El edificio acoge gran 
parte de las actividades 
de los mayores de la 
localidad

EÑE 
Santa Marta de Tormes—El Consis-
torio de Santa Marta de Tormes ha 
iniciado las obras de reparación del 
sistema de ventilación del salón po-
livalente del Edificio Sociocultural, 
que es uno de los espacios que ma-
yor volumen de actividades acoge en 
este recinto a lo largo del año.  

El objetivo de esta actuación, que 
supone una inversión total de más 
de 12.700 euros, es garantizar la co-
rrecta climatización del inmueble 
que alberga diferentes actividades 
para varios colectivos de la locali-
dad. 

El edil de Turismo, Juan Carlos Bueno, en la plaza de los Abuelos. EÑE

En concreto, los operarios que van 
a completar la mejora deberán de-
moler parte del techo para poder ac-
ceder a la maquinaria y así poder 
sustituir las piezas y parte del con-
ducto, para después rehabilitar la 
parte del techo demolida y dejarla 
como estaba. 

Por otro lado,  de forma simultá-
nea a esta actuación en el interior del 

edificio, también se ha procedido a 
acondicionar la zona exterior del 
Edificio Sociocultural, en concreto, 
la denominada plaza de los Abuelos 
y Abuelas, donde se ha mejorado la 
iluminación del recinto público re-
parando los proyectores y el cablea-
do para lograr una mayor visibilidad 
en las horas de menos luz.  

Esta actuación ha supuesto un 

coste total de cerca de 2.300 euros. 
El Edificio Sociocultural es un es-

pacio polivalente en el que se desa-
rrolla buena parte de la programa-
ción municipal para los mayores de 
Santa Marta a lo largo de todo el 
año. 

Además, esta infraestructura mu-
nicipal alberga también la Sala de 
Exposiciones ‘Tragaluz’, varias salas 
de lectura, una cafetería y diferentes 
espacios para la realización de las ac-
tividades.  

Por otro lado, una vez al mes esta 
instalación del Consistorio de Santa 
Marta de Tormes acoge también la 
campaña de donación de sangre en 
una de las estancias habilitadas espe-
cialmente para eso. 

“Se ha dejado lista la iluminación 
de la plaza de los Abuelos y Abuelas, 
que es el acceso directo desde la ca-
lle al Edificio Sociocultural, un es-
pacio de usos múltiples que cuenta 
con un gran número de usuarios, a 
los que queremos ofrecer los mejo-
res servicios por parte del Consisto-
rio de Santa Marta”, explicó Juan 
Carlos Bueno, concejal de Turismo 
de la localidad.  

Primer convenio con los trabajadores 
de la residencia pública de Ledesma
• El acuerdo llega tras la 
denuncia que hicieron 
los representantes 
legales de los asalariados

Ledesma—El consejo de administra-
ción de la empresa pública de Ledes-
ma que lleva la residencia municipal, 
EMPULE, y los trabajadores de la 
misma han logrado firmar el primer 
convenio colectivo después de 24 
años de su puesta en marcha. “Ha lle-
gado el momento de apostar y agra-
decer la implicación de los trabaja-
dores haciendo un esfuerzo econó-
mico y mejorando su situación labo-
ral a través de una herramienta que 
pueda servir para aumentar su segu-
ridad”, aseguró Exuperancio Benito, 
presidente del consejo de adminis-
tración de EMPULE, durante la fir-
ma del convenio, que se celebró en 
el salón de plenos del Ayuntamien-
to de la villa ledesmina. 

Con esta medida, impulsada por 
una denuncia que se cerró ayer por 
el acuerdo alcanzado, los trabajado-
res de la residencia pasarán a cobrar 
el salario base del VII convenio mar-
co estatal de servicios de atención a 
las personas dependientes y desarro-
llo de la promoción de la autonomía 
personal, y varios complementos co-
mo el de antigüedad, nocturnidad y 

festivos especiales. 
“El acuerdo llega pensando en la 

viabilidad de la residencia y, a la vez, 
en aras de reconocer la labor de los 
trabajadores y mejorar sus condicio-
nes”, afirmó Florencio Martín, se-
cretario general de la FSC - CCOO 
de Salamanca, que además estuvo 
acompañado por Nuria García, re-

presentante de los trabajadores, An-
tonio Medín, Julián Salinas y Este-
ban Pérez, consejeros. 

En estos momentos, la residencia 
municipal de Ledesma, situada en la 
plaza de Santiago, cuenta con vein-
tiséis trabajadores y las cuarenta y 
cinco plazas están ocupadas, con una 
larga lista de espera. EÑE 

Esteban Pérez, Exuperancio Benito, Florencio Martín y Nuria García. EÑE

Carrascal 
celebrará en       
la pista cubierta 
la matanza  
Carrascal de Barregas—La locali-
dad de Carrascal de Barregas ce-
lebrará el domingo, a partir de las 
once de la mañana en la pista cu-
bierta de Peñasolana, la fiesta tra-
dicional de la matanza. La cita ha 
sido organizada en colaboración 
con la Diputación y arrancará 
con un reparto de chocolate con 
churros, además de aguardiente 
y perronillas. 

A partir de las 11:30 horas se 
celebrará en el Multiusos un ta-
ller sobre ‘Mujeres artesanas’, con 
juegos de igualdad para niños 
desde 1º de Infantil, para lo que 
es necesaria inscripción. En pa-
ralelo, el maestro de ceremonias, 
el actor salmantino Luis Oliver 
‘Oli’, explicará el rito de la matan-
za a través de una actuación tea-
tralizada, mientras se despieza al 
cerdo, cuyas piezas serán subas-
tadas entre los asistentes. 

Y a las 13 horas tendrá lugar el 
nombramiento de la Matancera 
de Honor, que este año se ha de-
cidido designar a la periodista y 
comunicadora salmantina, Elena 
Martín, residente en Carrascal de 
Barregas y muy comprometida 
con el municipio. EÑE  

Polémica en San Cristóbal 
por las futuras placas 
solares en el Consistorio
San Cristóbal de la Cuesta– La lo-
calidad armuñesa contará con 
una instalación fotovoltaica en 
forma de placas solares que se ins-
talarán en las cubiertas de la Casa 
Consistorial y la biblioteca gracias 
a la subvención de más de 26.700 
euros del Programa de Optimiza-
ción Energética (POE). 

Este contrato protagonizó par-
te de la sesión plenaria, puesto 
que el portavoz del PP, Manuel 
Ángel Sánchez, aseveró que se 
han producido “presuntas irregu-
laridades en el proceso de contra-
tación, al resultar adjudicataria la 
misma empresa que realizó la me-

moria técnica valorada. Se debió 
anular y hacer un nuevo proceso”. 
La portavoz socialista, Beatriz 
Martín Alindado, también solici-
tó que se aclare qué ha pasado en 
esta contratación. 

El alcalde, Celso García, aclaró: 
“No se nos ha cobrado la memo-
ria y además han bajado los pre-
cios de las placas. Supone que con 
el mismo dinero se podrán poner 
más”. Los portavoces de PP y 
PSOE solicitaron que en la selec-
ción de personal la entrevista so-
lo suponga un 30% de la valora-
ción. También tomó posesión la 
edil de Cs, Patricia Terrero. EÑE

Patricia Terrero, que tomó posesión, junto a Donato Mesonero. EÑE


